
 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間   今月：母子の健康   来月： 青少年奉仕 
 

４月１９日例会（ハイブリット開催） 

『 PETS報告 』   
 

【PETS報告・小谷松政紀会員】 

【RI会長の方針】 

「世界に希望を生

み出そう」 

1. 平和の推進を

しましょう（平

和の追求）平和

は受動的な夢

ではなく、懸命 

な活動、築かれた

信頼、そして、しばしば難しい対話の結果と

して生まれる平和とは、希望が根付くための

土壌です。 

2. メンタルヘルスを推進しましょう 

新型コロナウイルスの世界的流行によって

深刻化しているメンタルヘルスの問題の影

響を受けている人たちに、希望を与えるべき

だと述べました。 

3. ポリオのない世界を実現しましょう 

さらなる挑戦をして、ポリオを根絶させまし

ょう。現在、ポリオ根絶キャンペーンに寄付

してロータリー会員は12人に1人に過ぎず、

毎年寄付しているクラブも5分の1を下回っ

ています。 

4. 過去のリーダーの取り組みを継続してい

きましょう①他の人たちの継続的取り組

みをサポートすることです。ジョーンズ 

会長と他のリーダーたちが始めたことを土台

として、今後さらに大きな成果が成し遂げられ

るようにしていきましょう。継続が重要。以前

のリーダーたちの良いアイデアを前進させま

しょう。②2021-2022年度シェカール・メータ

会長「女児のエンパワーメント」ジョーンズ会

長が推進、継続。世界中の少女が強く、十分な

能力を身に付けた女性へと成長できるよう支

援する。③ＤＥＩを全面的にサポートしたい

（多様性、公平性、インクルージョン）ロータ

リーを、どこからであれ最高の人材、最高のア

イデア、最高のパートナーシップを受け入れる

オープンで、インクルーシブな組織にするこ

と。 

【2023-2024年度 大久保年度】 

地区テーマ「まちを磨けば、あなたが輝き、世

界を彩る」 

具体的目標 

1. 茨城ガイドブック「見て覧（ミテラン）の

作成 

2. 世界平和の為のウクライナ支援 

3. メンタルヘルスの推進 
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4. ポリオ根絶のための運動の加速 

5. 公平性の高い財団寄付の推進 

6. 環境の保護 

7. ロータリー希望の風奨学金推進 

8. 青少年育成事業 

9. 国際社会への貢献 

10. 米山記念奨学生支援 

11. 会員基盤の向上 

12. ロータリーカードの推進 

【会長の時間】 

皆様こんにちは 

先週は久しぶりに

ご家族を迎えての

観桜会でしたが、

いかがでしたでし

ょうか？私的には、

とても良い観桜会

だったと思います。

特に、今川さん、

滝さん、久保田さんには、バンド演奏をして

いただきまして、準備に練習に大変だったと

思いますが、お陰様で、観桜会がより華やか

な雰囲気になってとても良い時間になったな

とおもいます。あらためまして、バンドメン

バーの皆様には感謝申し上げたいと思います。

ありがとうございました。是非、また、演奏

を披露していただけたらと思います。 

続きまして、本日は PETS 報告となります。

小谷松会長エレクトどうぞよろしくお願いし

ます。今年度の PETS は、4 月 8 日、9 日の

二日間、水戸のテラスザスクエアーで開催さ

れまして、髙萩ロータリークラブからは小谷

松会長エレクトの他に、大髙ガバナー年度に

向けて地区役員として、大髙さん、石さん、

小森さん、そして私も参加して参りました。 

私は、現在の大野年度の地区幹事さんや、次

年度の大久保年度の地区幹事さんと、色々と

情報を交換してまいりました。細かい引継ぎ

はまだこれからですが、皆様大変忙し 

くされていることは分かりました。来年の今

頃は大変だよ～と気合を入れられましたので 

、気を引き締めて頑張っていきたいと思いま

す。続きまして、今週月曜日ですが、地区大

会ゴルフに参加して参りました。髙萩ロータ

リークラブからは、鈴木国男さん、橋本さん 

私の 3名が参加しました。つくばカントリー 

ゴルフで行われまして、天気も晴で、ゴルフ 

日和で楽しくプレーしてまいりました。橋本

さんと私が同組で、その他に 2770地区の八潮

RC（さいたま）から参加されたロータリアン 

が 2名という組み合わせでした。皆さんハン 

デキャップを持っていまして、ほんとにゴル 

フがお上手でして、改めてロータリアンはゴ

ルフが上手な人が多いなと思いました。大髙

年度には我々が開催する番になりますので、

閉会式に懇親会にと、いろいろ雰囲気は分か

りましたので、より良い大会にできるよう生

かしていきたいと思います。会長の時間は以

上です。 

【新会員入会式・生田目雅之会員】 

常陽銀行の生

田目雅之と申

します。前任

はひたちなか

市の湊支店に

2 年 9 か月在

籍しておりま

した。まだま

だ未熟なもの

なので皆様に

色々と教わりながらやっていきたいと思いま

すのでどうぞよろしくお願いいたします。 



【幹事報告】 

1.NTT から 2024 以降の固定電話についてのご案内 

2.水戸南 RC、水戸西 RCからの会報 

3.ハイライトよねやま 

4.第一分区会長・幹事会開催のご案内 

5.地区研修・協議会タイムスケジュール 

6.地区記念ゴルフ大会におけるお願いと競技方法 

7.生駒時計店からのカタログ 

8. RI 会長杯ワールドゴルフ大会中止のお知らせ 

 

【ニコニコボックス】 

石平光さん：春爛漫の良い季節となりました。体 

調悪く長欠しておりご迷惑をお掛けしております。 

石君平さん：久方振りに「さわやかな陽気です」 

常銀の生田目支店長さん、よくいらっしゃいまし 

た。 

田所和雄さん：生田目雅之様、ご入会おめでとう 

ございます。これから、宜しくお願い致します。 

大河原浩さん：生田目様入会ありがとうございま 

す。どうぞよろしくお願いします。 

小谷松政紀さん、鈴木直登さん、菱川健司さん 

今川隆さん、平野浩司さん、滝徳宗さん、 

江尻寛さん、鈴木国男さん 

本日計   ９，０００円 

 累計 ５５９，０００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計       ０円 

累計  ４４５，１９４円 

 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計   ７６，９６６円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計       ０円 

累計  ２７６，０００円 

 

 

【メークアップ】 

4 月１５日(日) ロータリー賞の最終説明会 ZOOM 

       大髙司郎さん、大河原浩さん 

 

 

 

菱川健司さん：滝さん入会ありがとうございます。 

大河原浩さん：滝義昭様、入会おめでとうございます。 

江尻寛さん、今川隆さん、滝徳宗さん 

小谷松政紀さん、平野浩司さん、 

本日計  １０，０００円 

 累計 ４６２，０００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計       ０円 

累計  ４２１，７９４円 

 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計   ７ 2，８８６円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計       ０円 

累計  ２７３，０００円 

 

【メークアップ】 

2 月 23 日地区社会奉仕セミナー 

大髙司郎さん、今川隆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


